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第２回学校運営協議会 
 12月 16日(月)、今年度２回目の学校運営協議会を幕別分校校長室にて開催いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ ３学年の進路状況について 

３学年の進路状況について、進路指導部長より説明しました。委員より、「進路先はどの

ように見付けるのか」という質問があり、生徒本人の職種の希望を聞いた上で、進路指導部

が生徒の希望を参考にいろいろな会社を調べ､会社訪問して進路先を開拓していることにつ

いて回答しました。また、職業の時間に進路にかかわる情報を伝えたり、企業のホームペー

ジや求人誌を見たりすることについても幕別分校の進路指導の取組として説明しました。 

 

２ 第２回いじめアンケートの結果について 

教頭より、第２回いじめアンケートの結果について説明しました。今回のアンケートでは

いじめは認められませんでしたが、引き続きいじめ０を目指し、生徒観察に努めることを確

認しました。 
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３ 学校評価について 

教頭より、来年１月に行われる学校評価の項目について、説明しました。また、学校評価

の回収率を上げる取組について、委員より、「アンケートで得た意見の活用について発信す

ることの大切さ」について意見をいただきました。学校評価の結果はホームページに掲載し

ておりますが、今後は PTA総会などの機会に保護者に向けて、学校評価で頂いた評価を基に

どのように学校経営に活かしていくか具体的に伝える場面を検討することについて話し合

われました。 

 

４ 不登校対策について 

校長より、全道的にも不登校の児童生徒が在籍している状況について説明がありました。

幕別分校の生徒へのかかわり等について地域の小・中学校とも共有したい旨話されました。 

委員からは、不登校の生徒の中学校からの引継ぎについて、学校以外の機関とも連携するこ

との必要性について意見が出されました。 

 

 第３回の CSは、来年２月に実施予定です。 


